

Precaución y colaboración ciudadana para evitar los incendios forestales

19/Jul/13.- Mientras que los agentes forestales y el SEPRONA investigan los últimos incendios acaecidos en la comarca para dar con el presunto autor/es, desde el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias pedimos a vecinos y visitantes extremar precauciones para evitar cualquier riesgo innecesario, así como la colaboración ciudadana para avisar a los servicios de Emergencias ante cualquier indicio de fuego.

Desde el miércoles se han producido tres incendios en la comarca, el primero en Almorox con tres focos, el segundo en Navas del Rey, con siete focos simultáneos y un tercero ayer mismo en Chapinería que obligó a cortar la M-501 durante unas horas. Las autoridades creen que detrás de estos tres incendios, podría estar una misma persona.



Mapa de los últimos incendios, publicado por *El País*